

EL COMPOSTELANO

PUBLICASE POR LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE

FRANQUEO CONCERTADO

Año XIX

Oficinas: Huérfanos, 31

Santiago, lunes 31 de enero de 1938

Teléfono número 1327

N.º 5.240

IMPORTANTE AVANCE NACIONAL EN EL FRENTE SUR

En el 5.º aniversario de la exaltación de Hitler al Gobierno alemán

Se cumplieron ayer cinco años de la exaltación de Hitler al Gobierno del imperio germánico, que en pocos años supo imponerse. Su biografía puede resumirse en un esfuerzo de tenaz voluntad y de capacidad heroica. Hitler pasó de simple afiliado en 1919 del partido obrero, a ser conductor del obrerismo, agrégandose al nombre de dicha organización el título de nacional-socialista, que expresaba claramente la dirección del movimiento, por una parte, hacia la sustantividad y tonificación de las fuerzas nacionales, y por otra, en derechura a un sentido social del Estado en la integridad de su concepto. Si nos fijamos en la forma en que se debatía Alemania en 1932, tenemos que reconocer lo grande que fue el triunfo de Hitler, encontrando donde se hallaban los enemigos de su patria. Entonces el judaísmo y el marxismo, como ahora en España unidos, hacían cuanto daño podían a la Patria Alemana, y fue entonces cuando comprendió Hitler que el único medio de salvar

a aquel político a las más altas magistraturas del Estado.

Hitler, ya en el Poder, acabó con los partidos políticos, a la vez que separó a los judíos de las funciones públicas. Dictó otras disposiciones que merecieron numerosos elogios, como la rescisión del tratado de Versalles, el restablecimiento del servicio militar obligatorio, el ejercicio de la plena soberanía sobre el territorio del Rhin, ocupación de la zona desmilitarizada, el acuerdo austro-alemán de inteligencia con Italia, el tratado con el Japón para una acción mancomunada contra el bolchevismo internacional.

En estos cinco años Hitler cumplió íntegramente su programa, librando a Alemania de sus más temibles enemigos, colocando a su nación en la más alta cima de su progreso y de su grandeza.

En tan señalada fecha EL COMPOSTELANO saluda no sólo a Hitler sino también a la Nación Alemana.

La hora de la verdad

CIUDADANOS INMORALES

Yo no sé a qué grado de «perfección» hay que llegar para que un ciudadano merezca el calificativo de «moral», ni a qué grado de «imperfección» para ser tachado de «inmoral». Estos términos, como todos, están sujetos a las leyes de la relatividad, de donde se infiere que yo puedo ser moral con relación a otro, e inmoral con relación a una tercera persona: a un cartujo, por ejemplo, en estado de santidad. Claro que si me comparo con Fulano o Citano, puedo decir, sin jactancia, que soy persona «moral», dentro de lo que humanamente cabe.

Los que llevan una vida orgiástica y licenciosa, los que expiaban a sus semejantes valiéndose de procedimientos más o menos indignos, los que desprecian a la mujer propia y desean a la del prójimo, los que se embriagan por sistema dando espectáculo poco edificantes en la vía pública, bien merecen el calificativo de «inmorales», y a éstos nos referimos cuando hablamos de «ciudadanos inmorales». Pero si uno alude a éstos de un modo que no admita lugar a dudas, no se dan por aludidos, o responden que «siempre han sido de derechas», o alegan que la «vida privada nada tiene que ver con la pública». ¿Creen ustedes que un mal padre de familia puede ser un buen padre de la Patria? ¿Creen ustedes que una persona inmoral puede ser un buen ciudadano? Ustedes podrán creerlo, pero yo no lo creo. Pero es inútil que ustedes les señalen con el dedo, porque «no hay peor sordo que el que no quiere oír». Si uno les llama «inmorales» en las narices, le dan las gracias por encima.

Estos ciudadanos tienen un concepto de la moral, del propio decoro, de la dignidad y del deber de la mar de chocante. Si no fuera por el daño que causan a la sociedad, era cosa de imitarlos, porque son, sin duda, los que «entienden» la vida, pretendiendo pasar, cuando les conviene, por personas decentes, cristianas y patriotas.

Estos ciudadanos desaprensivos, para contrarrestar la mala fama de que gozan, procuran hacerse visibles donde «nadie les llama», con la pretensión de «pasar por lo que no son», y hasta se permiten acusar a los demás en calidad de «agentes informados». Menos mal que nuestra oficina de información «secreta» conoce la vida y milagros de cada uno, y con arreglo a ella obrará en consecuencia.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

José VIDAL LOMBAN
Compostela.
(De la Sección de Prensa y Propaganda de FET y de las JONS).

El vuelo triunfal de los «Ratones verdes»

Río Janeiro, 30.—El Presidente Vargas recibió a los tripulantes

EL COMUNICADO OFICIAL DE GUERRA

Salamanca, 30.—Parte oficial de guerra del Cuartel General del Generalísimo, correspondiente al día de hoy:

EJERCITO DEL NORTE

Esta madrugada fué rechazado brillantemente un ataque hecho por un batallón enemigo en el sector de Jaca, causándole tal número de bajas, que puede decirse que fué materialmente aniquilado.

En los restantes sectores de este Ejército, cañones y tiros.

EJERCITO DEL CENTRO

Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

En el día de hoy se ha llevado a cabo una operación en la que se han ocupado las sierras Acebuche, Quemado, Ducado y Herrera, lomas del Madroño, Quejido y Guarda de los Picadillos y la sierra del Cerro Majano. Nuestras fuerzas irrumpieron en el frente, ocupando las posiciones enemigas en andaz maniobra, sorprendiéndolas y haciéndoles gran cantidad de bajas.

En el interior de nuestras líneas han quedado las minas de plomo de Santa Bárbara.

Hasta el momento de cerrar el parte se tienen noticias de haberse recogido 15 ametralladoras, 312 fusiles de repetición y gran cantidad de municiones y material.

Los rojos dejaron en nuestro poder 242 prisioneros y más de 300 muertos, siendo muchísimos los milicianos rojos que huídos y desmoralizados se encuentran diseminados por el campo.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Nuestra aviación, en respuesta al frustrado bombardeo rojo sobre Salamanca, llevó a cabo una acción sobre los centros directivos y puestos de mando de Barcelona, con gran éxito.

Salamanca, 30 de enero de 1938. Segundo Año Triunfal.

de los tres «Ratones verdes», que han llevado a cabo este glorioso raid de la aviación italiana.

El Presidente habló con el coronel Biseo, Bruno Mussolini y el capitán Moscatelli, quienes le dieron cuenta de los incidentes del vuelo.

Después los aviadores italianos estuvieron en los ministerios de Marina y Guerra, siendo objeto de manifestaciones de simpatía.

Continúan celebrándose con gran entusiasmo, los actos populares organizados en honor de los aviadores italianos.

En todas partes se ven con profusión retratos de los aviadores y fotografías de sus aparatos.

Entre el amor y la muerte. Mañana en el Principal

Define bien el título de este film el trágico dilema; el dramático conflicto con que han sido planteadas las emociones de este film, que pasa de lo espantable a lo placentero, y de lo fuertemente intenso a lo tratamiento normal.

Metro Goldwin ha puesto de nuevo de relieve su pericia y su estilo, al realizar esta singular película, cuyas emociones se salían de lo frecuente en el cine para alcanzar grados de interés difíciles de superar.

Un perfecto diálogo en español, aviva el ritmo emocional de esta gran superproducción, esencialmente dramática y cinematográfica, a la cual un elenco de estrellas repartido con acertada ponderación, añade valor e interés.

Y así a través de un tema de honda y auténtica sensación se destaca el valor indudable de actores como Chester Morris, Virginia Bruce, Robert Taylor y Billie Burke.

«Entre el amor y la muerte» tendrá el éxito que se merece mañana, martes, en la pantalla Western Electric del Principal.

Del infierno al paraíso

Trento.—Ha regresado de Rusia con su familia, integrada por la esposa y tres hijos, el eampeñino italiano Jorge Cristelli, de Miola di Piné.

El Sr. Cristelli posee un temperamento elevadísimo de obrero y patriota, motivos por los cuales ha pasado negros días durante su permanencia en el Cáucaso desde 1925, época en que se dirigió a la tierra de los soviets, llamado por su suegro, un tal Bedini, de Udina, que poseía en aquella región extensas propiedades.

Italia y Alemania sin paños ni huelgas

Berlin.—La publicación en una importante revista americana, el World Economic Survey, de los daños causados por las agitaciones sociales durante el curso solo de un año, el 1936, a las econo-

las cumbres «que el sol indio tornasola». Días aquellos de fervor y de ansia patriótica, en que revivió el espíritu de empresa y de aventura de la raza; cuando aquel gran esfuerzo hispánico, a poco del «raid» atlántico primero, el de los lusitanos Gago y Cabral, auguraba más gloriosos días, que luego la creciente insubordinación revolucionaria fué nublando hasta pasar a éstos, duros, fuertes, brillantes, de invencible Caudillo y Nueva España, después de aquel otro mar rojo de «fango, sangre y lágrimas».

Esa proeza y tantas otras que dieron a España paz y prestigio en inolvidables días, se renuevan ahora, en tono heroico, definitivo y sin eclipses, cuando nuestra aviación de guerra gana con mayor denuedo y el coraje inextinguible de la España Tradicional, lauros sin término por Dios y por la Patria.

Y he aquí, a los doce años del «Plus Ultra», cuando aún no ha desaparecido del lomo de las olas la sombra de las escuadrillas de Balbo, Italia, la de Roma, la del Duce, tendiendo sus alas, temibles, maravillosas, temidas, sobre las rutas del Sur, las grandes rutas imperiales que van de esta España a aquella otra que se mira en dos mares desde las cumbres de los Andes. Hermanos nuestros van por ellas, mientras nosotros guerreamos. Y cuando columbramos la victoria final, como Blasco, Bruno Mussolini y Moscatelli divisaban hace unas horas en las neblinas del trópico los bosques impenetrables del Brasil, pensamos en nuestro porvenir de glorias y grandezas y aplaudimos con orgullo latino el triunfo de los aviones romanos, heraldos otra vez y siempre de la Civilización Cristiana, por la cual las alas nuestras baten vue los homéricos sobre los campos de batalla.

Por el contrario, según la propia publicación americana, en 1936 las huelgas y paros han representado para los Estados Unidos la pérdida de cerca de 14 millones de jornadas de trabajo; de 3,9 millones para Polonia; de 1,8 millones para Inglaterra y resulta en extremo impresionante la cifra que arroja de 2,9 millones un país tan reducido como Dinamarca.

No se don las cifras relativas a las pérdidas de jornada de trabajo que se hallan causadas en Francia en 1936, cifras que podrían ocupar uno de los primeros lugares de la estadística.

En el Salón Teatro «Valses de Neva»

La música dulce y melodiosa de Strauss, sirviendo de base a un gran film. Más no se trata ya de la música de Strauss, el inmortal compositor de tantos valses inspirados, estuvo en Rusia y allí al conjuro romántico de sus propias melodías y las rasposas rusas salvajes y enervantes, nació su amor por Olga Amor que se esfumó en la nada, porque era un imposible. Este es el tema inicial de la bella película que hoy y mañana proyecta el Salón Teatro, y que ha sido considerada no como un film más sobre Strauss, sino como «la película de Strauss», que cobra vida en el film al ser interpretado con suprema maestría por Paul Horbiger, el gran actor alemán.

El encanto de una música deliciosa y de un mundo más delicioso aún en la Corte Imperial Rusa, reflejados en la máxima fidelidad, hacen de «Valses del Neva» un film digno de figurar en el cuadro de honor de la cinematografía.—F.

Nuevos tributos en Suiza

Berna.—Según los proyectos formulados por el Gobierno helvético, que han de ser sometidos a un «referendum», la Confederación Suiza tendrá el derecho, para cubrir el interés y amortización de los empréstitos emitidos para gastos extraordinarios de la defensa nacional, a percibir impuestos sobre los beneficios de guerra, sobre la fortuna y sobre la renta, y un impuesto que abarca a las Sociedades anónimas, comanditarias por acciones, cooperativas y corporativas y establecimientos de derecho público.

Pero hasta la puesta en vigor de las leyes federales y decretos aplicando las disposiciones constitucionales, la Asamblea federal deberá tomar las medidas necesarias para asegurar el equilibrio de la Hacienda suiza.

CLINICA DEL DR. MERINO. Enfermedades de la Piel, Venéreas, Vias urinarias.—Preguntorio 6, 2.º.—Teléf. 1238. De once a una y de cuatro a seis.

Siete posiciones rojas fueron conquistadas en brillante jornada

Frente de Teruel, 30.—Me voy a permitir el lujo de no hablar a ustedes hoy del sector de Teruel. Ha habido un ataque esta madrugada por el sector de Jaca, en el que hicieron nuevamente el redículo los mandos rojos, al demostrar hasta la evidencia que son incapaces de organizar una operación militar que merezca el nombre de tal. Les hemos hecho los acostumbrados muertos; les hemos cogido unos treinta prisioneros, más cincuenta fusiles y... a otra cosa.

Es decir, a otro día, porque su pongo que mañana volverán a «cogerse los cuernos» como dice mi ilustre amigo el general Queipo de Llano contra nuestras posiciones estúpidadamente, y sólo con el afán de aumentar la sangre que está aniquilando las mejores unidades del llamado Ejército marxista.

El resto del día ha transcurrido tranquilo con el contrapunto natural de tiros y cañones, cañones, etc.

También con el subrayado trágico de la pasada de nuestra aviación por sobre las segundas líneas enemigas, causando los estragos de costumbre.

Pero al decir los motivos de no hablarles a ustedes del sector de Teruel, no es que queramos desvirtuar la rutina, sino que queremos contar del éxito brillantísimo, extraordinario, de una verdadera batalla triunfal, sostenida y ganada por ustedes, pues en el que parecía tranquilo frente andaluz.

Por el sector llamado Granja de Torrehermosa, es decir, al noroeste de Córdoba, y en los lindes de esta provincia y de Badajoz. Yo podría decir a ustedes que me he trasladado a Aragón desde el frente de Aragón al frente de Andalucía. Pero como no me gusta mentir en bromas, les diré que he sostenido una larga conferencia telefónica con el jefe mismo que ha dirigido esta operación, y tengo los suficientes detalles para que España se dé cuenta de la importancia de la jornada de hoy.

Ha sido un verdadero golpe de audacia que acredita el mando y que, claro está, se venía preparando desde hace bastante tiempo.

La mañana de hoy apareció con los montes llamados Sierra Quemada, Acebuche y Herrera, totalmente cubiertos de niebla. Desde la noche anterior las unidades que forman la división de este frente estaban preparadas para la sorpresa, y cuando era aun densa la cortina de niebla, se lanzaron sigilosamente y con toda velocidad por cinco direcciones distintas hacia los montes que hasta ayer ocupaban los rojos, y que desde hoy son nuestros, Acebuche, Quejido, el Madroño, Sierra Picadillo, Cerro Majano y el Ducado, fueron asaltados por nuestros batallones con tal brío y con tal técnica militar que cuando las guarniciones rojas quisieron darse cuenta, vieron que los tenían materialmente encima, surgiendo el pánico inevitable y abandonando sus trincheras casi sin haber disparado un solo tiro.

Era entonces, aproximadamente mediodía. El sol había ido poco a poco desapareciendo la niebla, lo que nos permitió descubrir a los fugitivos y causarles una gran mortandad en su huida, hasta el extremo de haber recogido más de trescientos muertos, quedando aun por los campos y breñas de los montes, infinidad de cuerpos de muchos de ellos heridos que reclamaban auxilios con grandes alaridos. Naturalmente, nuestra Sanidad se apresuró a auxiliarlos. También les hemos cogido doscientos cuarenta y dos prisioneros con sus jefes y oficiales, quedando en nuestro poder tal cantidad de armas y municiones y pertrechos de guerra, que es imposible a la hora de redactar esta crónica, dar siquiera una idea aproximada de ello, pero puedo aseguráros, como me comunican, que en realidad todos

los pertrechos de guerra que existían en esta serie de posiciones, que no son menos de siete, han caído en nuestro poder con facilidad, siendo por tanto el botín de recuperación verdaderamente asombroso.

Entre otras cosas buenas que hemos conquistado al ocupar esta serie que he enumerado de posiciones, hay que señalar las célebres minas de plomo de Santa Bárbara, que han quedado re-basadas por nuestras unidades, y en las que en la misma tarde de hoy han hecho reconocimientos varios ingenieros llamados urgentemente al efecto. Ha sido tal la derrota sufrida por el enemigo, que no ha intentado si quiera la menor reacción, a pesar del extenso frente que ocupan, no menor de doce kilómetros, habiendo avanzado en profundidad más de diez kilómetros quedando nuestra línea en las estribaciones al norte de la sierra del Acebeche y de la Peladilla, desde donde podemos batir perfectamente, con fuego de cañón las estribaciones de la sierra de Casal, sierra del Cuerpo y sierra del Pedroso, y nos da una situación táctica verdaderamente favorable, alejando el frente enemigo por la parte del sector de Fuentovejuna y Granja de Torrehermosa, que ya tenía por delante varias líneas y alturas que la defendían perfectamente.

No se puede explicar como en una sola jornada que ha durado cuatro horas, ha sido posible la ocupación de objetivos que estuvieron en poder del enemigo, por un puñado de hombres. En esta operación que se ha cubierto de gloria el Ejército del Sur por su ímpetu.

En todos los sectores del Ejército nacional se vive intensamente la guerra, y se aprovecha cualquier incidente favorable para demostrar palpablemente la superioridad de nuestra táctica, y sobre todo el enorme ímpetu de nuestros soldados que lo mismo en el Sur que en el Este por ser soldados de España... están siempre en estrecho maridaje con la gloria.

A la Comisión de Obras

No podría esa Comisión hacer un recorrido por la calle de San Francisco examinando el estado de esa vía?

Su pavimento es tan deplorable, que no sabemos como los que por necesidad tienen que atravesarla no sufrieron caídas con consecuencias.

No habrá consignación para el arreglo de la misma, pero si para tapar determinados baches, como se hizo con otros.

Esa calle tiene hoy su importancia por estar en el centro de ella la Facultad de Medicina y en

Principal

MAÑANA MARTES

Presenta la grandiosa y emocionante película «Metro»

HABLADA EN ESPAÑOL

ENTRE EL AMOR Y LA MUERTE

Film de sorprendentes recursos técnicos y emocionales, con

Chester Morris, Virginia Bruce, Robert Taylor y Billie Burke

la misma un hospital militar al que acuden muchos vecinos y transeúntes, por esto llamamos la atención de esa comisión para que ordene el arreglo, al menos por el momento, de esos baches.

NOTICIAS

Para hacerse cargo de la Comisaría de Investigación y Vigilancia ha llegado a esta ciudad D. Agapito Martínez Jiménez.

Este competente funcionario del Estado ya perteneció a la plantilla de Santiago, en donde prestó muy importantes servicios.

Cuenta aquí el Sr. Martínez Jiménez con muchas simpatías.

Dispúsose la incorporación a filas de los reclutas pertenecientes al primer trimestre del reemplazo de 1940.

A la avanzada edad de 74 años ha muerto en su casa de la Calzada de San Antonio, de esta ciudad, el que fué competente maestro sastrero, D. Silvestre Bello Lata, que gozaba, por su carácter franco y afabilísimo, de bien ganadas simpatías.

Acompañamos a sus hijos en la pena.

El día 23 de febrero próximo habrá en el Palacio Arzobispal exámenes de Síno.

Se ha desestimado el recurso interpuesto por D. Félix Gonzalo Gómez, contra el acuerdo del servicio Nacional del Trigo que le impuso multa de veinticinco mil pesetas.

Ha obtenido en nuestra Universidad el título de Licenciada en Ciencias la señorita María Panisse Ferrer.

Por el Tribunal provincial de lo contencioso se ha dictado sentencia en el recurso interpuesto por D. Secundino Rodríguez Castro, oficial primero de la Secretaría del Ayuntamiento de Roborás (Carballiño), contra acuerdo de aquel Ayuntamiento que le destituyó del cargo. La sentencia revoca el acuerdo del Ayuntamiento y manda sea repuesto en dicho cargo con abono de los sueldos dejados de percibir durante el tiempo de la destitución, que deberá satisfacer el Ayuntamiento sin perjuicio de la responsabilidad civil a los concejales que votaron el acuerdo.

Falleció en Tuy, a los pocos momentos de regresar de Santiago, a donde había venido a consultar una dolencia que sufría, el procurador de los Tribunales y ex alcalde de aquella ciudad, D. Venancio Lorenzo Alvarez.

El señor Gobernador civil llamó a su despacho oficial al Ingeniero Jefe del Servicio del Fiel Contraste, para encarecerle la necesidad de que se intensifique, en colaboración con la Inspección del Gobierno Civil, una enérgica campaña contra los comerciantes que usan pesas falsas en las ventas al público.

Vino hoy a Santiago el vocal de la Comisión gestora provincial, D. Ramón Pelayo Asín, quien giró visita a los establecimientos que dependen de aquel organismo y saludó a las autoridades.

Dejó de existir en el Gran Hospital José Ramón Ces Mi-

guéns, de 25 años, soltero, zapatero, natural de Lousame.

Dictáronse reglas para la aplicación de las de 6 de noviembre último sobre el destino que ha de darse a los ingresos obtenidos por los Institutos de Segunda Enseñanza.

En el puesto de la Guardia civil de Borageiros se presentó el vecino del lugar de Villar, de la parroquia de Artoño (Golada), denunciando que en ocasión de hallarse su padre Andrés Corral Costa, de 54 años de edad, corriendo leña en compañía de su convecino Jacinto Méndez Astor, discutieron ambos por cuestión de una parcela de terreno.

Durante la discusión, Jacinto, con un instrumento de labor dió un golpe en la cabeza a Andrés, causándole una herida en la región frontal y dos horas después, el herido falleció en su domicilio.

Informada de lo sucedido, la Guardia civil buscó a Jacinto, pero éste había desaparecido de la parroquia.

Uno de estos días cumple sus bodas de plata como médico del Sanatorio de Conjo nuestro amigo don Antonio Fernández y Fernández. Con tal motivo, los compañeros y funcionarios del establecimiento le ofrendarán un cuadro de plata repujada, consiguientemente en el taller del acreditado orfebre don Augusto Otero.

La plaza tiene a sus lados las insignias de la Facultad de Medicina y en el centro la siguiente dedicatoria:

A D. Antonio Fernández y Fernández. Con motivo de sus bodas de plata en el Sanatorio de Conjo. Homenaje de sus compañeros y personal del Establecimiento.

En el escaparate del señor Otero se exhibe estos días esa placa que es elogiada por todos los que la admiran.

Aprobáronse los Estatutos de la Asociación benéfica de Correos, redactados por la Dirección de dicho servicio.

Anoche falleció en esta ciudad la virtuosa señorita Celestina Deza García.

Su muerte fué muy sentida en

tre las numerosas relaciones con que contaba.

Descanse en paz y a sus hermanas y demás familiares enviemos el testimonio de nuestra condolencia.

Por la señora D.ª Paulina Vedrone Savot y para su hijo don Rafael Labasdetta Vedrone, industrial de esta ciudad, ha sido pedida la mano de la bella señorita Amelia Villanueva Quiñán, hija del también industrial de aquí, D. José Villanueva Santomil.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos. La boda se celebrará en breve.

Se convocó un curso de formación de alféreces provisionales de Infantería en las Academias de Granada, Avila y Riffien, de 300 plazas en cada una de ellas.

En la oficina de la Policía Urbana se hallan a disposición del que acredite ser su dueño, unos guantes encontrados en la vía pública.

Víctima de un accidente de automóvil falleció en Coruña nuestro amigo el comerciante D. Ángel Santiago Ferrer, muy conocido en nuestra ciudad y emparentado con los señores de Carrero, del Comercio de esta plaza, a los que acompañamos en el sentimiento, lo mismo que a sus hermanos.

Se destituyó a D. Fernando de los Ríos Urruti, del patronato de la Fundación benéfica docente D. Manuel Ventura Figueroa, de Santiago de Compostela.

Al libro de nacimientos del Registro Civil fueron pasados hoy los nombres de los recién nacidos Isaac Loureiro Picón, José Domínguez Bravo, Ermiúda Ferreiro Patiño, Purificación Sibes Domínguez y Jesús Maza Mallo.

Divisóse hoy en el horizonte, a la hora de costumbre, la entrada en nuestra población del avión trimotor de la línea Santiago-Sevilla.

A bordo de la aeronave venían

Extinguíó su vida en esta población Severo Alvarez González, natural de Tineo, de 49 años, prisionero de guerra en el campo de concentración de Muros.

tres pasajeros: uno procedente de Sevilla y dos de Salamanca.

La publicación de la Bula, en esta Catedral tendrá lugar el 13 del próximo mes de febrero.

Regresó de Cesures, en donde pasó unos días, nuestro querido amigo el M. I. Sr. D. Antonio Vicente Buela.

En la tarde de ayer dejó de existir en la barriada de Santa Marta el honrado propietario don Domingo Iglesias Seoane.

El extinto era apreciadísimo de todos los convecinos de aquel dilatado sector de la ciudad, pues era hombre siempre dispuesto a hacer el bien.

A la viuda, hijos, hijos políticos y demás deudos damos nuestro pésame.

El día 1.º de febrero darán comienzo en la parroquia de Santa María del Camino, a las ocho y media, las Misas Gregorianas por el eterno descanso de

Doña Josefa Amor Grego

Viuda de Ballesteros

Sus hijos agradecerán a sus amistades la asistencia a alguna de dichas Misas, por lo que anticipan gracias.

Santiago, 31—I—1938.

Suscripción patriótica destinada a la erección del monumento a la memoria de Calvo Sotelo

TERCERA LISTA

- Señores don: Argimiro García Casado, 5 pesetas; Casilda Varela, 25; Carmela Nóvoa, 25; Laureano Nóvoa, 25; León Soto, 3; Domingo Carro, 15; Viuda de García Samillán, 5; María García Escibano, 5; José Rojo, 2; Aurelio Vidal Domínguez, 5; Raón Gümil, 2/50

Capitol

MAÑANA MARTES

A las 5 1/4, 7 1/4 y 10 1/2

Sensacional programa a precios EXTRA-POPULARES

La emocionante película de aviación

Soldados de la tormenta

con ANITA PAGGE REGIS TOURNEY

Maravillosa interpretación de esta ideal pareja.

¡Una película deliciosa!

Sillón: 0'50

Butaca: 0'80

Cándido Sánchez Santiago, 2/50. Conserje del Excmo. Ayuntamiento, 2

Juan Varela Gil, 50

Carmen García, 1

Manuel Fondo Rivera, 15

Juan Harguindey Pérez, 25

Segundo García de la Riva, 25

Antonio Piñero Pérez, 5

Ramón Rodríguez Somoza, 10

Ramón Suárez Fandiño, 10

Enrique Martínez Cepa, 10

Casimiro Martínez, 5

Cesáreo Vázquez Martínez, 15

Antonio Carro, 5

Ramón Sobrino, 5

Isacc Rovira, 5

Perfecto Fontán, 10

Satunino Vidal, 10

Vicente Goyanes Cedrón, 10

Concepción Cimadevila, viuda de Mosquera, 10

Ramón Mosquera Cimadevila, 2

Concepción Mosquera Cimadevila, 2

José Mosquera Cimadevila, 2

Santiago Mosquera Cimadevila, 2

Manuel Mosquera Cimadevila, 2

Antonio Mosquera Cimadevila, 2

Guillermo Pérez Santos, 2

Un admirador de Calvo Sotelo, 5'50

Terrible huracán sobre las Islas Británicas

Londres, 30.—Se ha desencadenado un terrible huracán sobre las Islas Británicas, con tales ruidos que muchas personas creen, ron que se trataba de un terremoto.

El viento llegó a alcanzar la velocidad de 140 kilómetros por hora.

Los daños causados han sido de gran importancia, especialmente en Glasgow.

Muchos buques se hallan en peligro, y piden auxilio angustiosamente.

Hasta ahora no hay noticias de desgracias personales.

Salón Teatro

HOY Y MAÑANA

WALSSES

DEL NEVA

La música dulce y melodiosa de Strauss, sirviendo de base a un film maravilloso.

BUTACA!

5 1/4 y 10 1/4: 0,40

7 1/4: 0,50

Advertisement for Celestina Deza García, Terciaria Franciscana, who died on January 30th. Includes details about her funeral and a mortuary address at Altamira 14.

Advertisement for the 5th anniversary of the death of Aurorita Asorey Segond de Lois on February 1st, 1933. Includes details about a novena of Masses and a mortuary address at La Familia.